

Miles de niños arropan a Sus Majestades en la Cabalgata de Petrer

06/01/2016



Miles de niños salieron ayer a las calles de Petrer para disfrutar del Desfile Real y saludar a Melchor, Gaspar y Baltasar. La ilusión y los nervios eran patentes en cada uno de los pequeños, los verdaderos protagonistas del día, pues los esperaban con impaciencia. En esta actividad participaron unas 600 personas que llenaron de luz, color y alegría las calles de la localidad.

La Cabalgata comenzó con la "Apertura Especial", en la que participaron reconocidos personajes Disney como Peter Pan, Minnie y Mickey Mouse o Campanilla, a la que siguió un espectáculo de fuego, antorcheros y la representación de oficios tradicionales con la presencia

de un horno en el que se cuecen los roscones. A continuación se vio un Belén Viviente y la Estrella de Oriente, que señalaba el camino a los Reyes Magos, quienes estuvieron acompañados por su séquito. Además, desfilaron numerosos ángeles y pastores, si bien no se contó con animales.

La Cabalgata comenzó en la Avenida de Madrid y continuó por la Avenida de Elda hasta el Ayuntamiento de Petrer. Allí se realizó la tradicional adoración en el pesebre. Tras este acto los Reyes Magos atendieron a los niños que desearon realizar las peticiones de última hora, si bien muchos de ellos se mostraban vergonzosos al ver

de cerca a los tres magos. Sus Majestades realizaron previamente una parada en la iglesia de la Cruz, donde leyeron un discurso a los pequeños de la ciudad y recogieron las últimas cartas de los niños.



Cientos de niños participaron en la Cabalgata | Jesús Cruces.

En la actividad participaron numerosas asociaciones y colectivos locales. Destacó la presencia de la asociación de discapacitados Sense Barreres de Petrer, pues fue la primera vez que participó en la Cabalgata. Algunos niños

y jóvenes con discapacidad desfilaron vestidos de pastores, en silla de ruedas o a pie. Además algunas agrupaciones musicales de la villa entonaron villancicos a lo largo del recorrido, concretamente se contó con la Colla "El Terròs", la Colla Moros Nous, la Colla de los Moros Vells, así como la Sociedad Unión Musical y la Asociación Musical Virgen del Remedio.

La tradición de las fallas continuó un año más en el acto y se volvieron a encender y rodar por las calles del Casco Antiguo de Petrer.

La edil de Fiestas, Irene Navarro, quiso agradecer la colaboración de todas las entidades privadas y ciudadanos a título individual que se volcaron con la realización de la Cabalgata, pues "hicieron posible la celebración de la noche más mágica del año, ya que el presupuesto con el que contaba el Ayuntamiento para su realización era muy limitado".

```
{ pho c a g a l l e r y
view=category|categoryid=122|limitstart=0|limitcount=
0}
```



